

Ditumpangi 2 Sosok Gadis Cantik, Sopir dan Truk Masuk Area Pemakaman Kramat Sertu Riyanto Babinsa Koramil 15/Bergas Bersama Warga Bantu Evakuasi

Agung widodo - SEMARANG.UPDATES.CO.ID

Sep 14, 2022 - 17:46



Anggota Koramil 15/Bergas Jajaran Kodim 0714/Salatiga Sertu Riyanto, Babinsa Desa Pringsari, Kecamatan Pringapus, Kabupaten Semarang, Membantu Sopir Truk Yang Bingung Di Pemakaman Kramat.

SEMARANG- Dalam situasi apapun ditengah Masyarakat, sosok Babinsa akan selalu hadir di tengah-tengah Masyarakat. Seperti halnya apa yang dilakukan oleh anggota dari Koramil 15/Bergas jajaran Kodim 0714/Salatiga Sertu Riyanto, Babinsa Desa Pringsari, Kecamatan Pringapus, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Rabu, (14/09/2022).

Bersama-sama warga Dusun Bogosari menghadiri serta mengadakan koordinasi dengan warga sekitar untuk memberikan pertolongan dan evakuasi kendaraan truk yang habis menurunkan muatan pasir di proyek yang tersesat di area pemakaman Dusun Bogosari, Kecamatan Pringapus, Kabupaten Semarang yang sebelumnya ditumpangi 2 orang wanita.



Kendaraan truk dengan Nopol H-1372-NY yang dikemudikan oleh Edi Subroto yang sebelumnya telah menurunkan muatan batu pasir di wilayah Candirejo, tepatnya di area proyek pembangunan Bendungan Jragung.

Setelah menurunkan muatan truk bermaksud kembali, namun sesampainya di sebelah Mapolsek Bergas, truk tersebut ditumpangi oleh 2 (dua) orang wanita cantik dengan membawa tas dan kardus, mereka ijin menumpang sampai Bawen. Setelah menumpang truk pun melaju dengan kecepatan tinggi ke arah Bawen.

Setelah beberapa waktu karena dengan kecepatan tinggi truk pun sampai di Terminal Bawen, sesampainya di Terminal Bawen, kedua wanita itupun turun dan memberikan uang Rp.150.000, rupiah kepada Edi Subroto (Sopir) tetapi ditolak oleh dia karena hanya sekedar menumpang.

Dengan mengucapkan terimakasih, kedua wanita itupun turun. Namun ketika

ditengok, Edi Subroto pun terkejut karena kedua wanita itu telah hilang tanpa jejak dan Edi Subroto lebih terkejut karena dia berada di area pemakaman dengan jalan yang begitu sempit.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : PenRamil15/Bergas